

NEOTRUCKS

Un tracteur qui tape dans l'œil de l'Ademe

Avec son tracteur de parc retrofit Elyt (Electric Yard Tractor), la start-up lyonnaise Neotrucks remporte le Concours innovation de l'Ademe et bénéficie d'une aide de 949000 euros. Créée en 2020 par Yves Giroud, Neotrucks a développé le premier tracteur de parc 100 % électrique issu de l'économie circulaire. « L'aide accordée par l'Ademe vient saluer le caractère innovant des solutions développées par l'entreprise. Elle porte sur l'ensemble des coûts d'investissement liés à la R&D qui correspond à la période d'incubation et de lancement du projet », explique Yves Giroud. Présenté à Lyon au salon Solutrans, le tracteur de parc Elyt doit être commercialisé à partir de mai.

